

Juristisches Seminar  
der  
Universität München

München, den 18. Januar 1955  
Ludwigstr. 18/2

Prof. Dr. Leo Rosenberg

Sehr geehrter Herr Kollege!

Die Tagung der deutschen Zivilprozessrechtslehrer findet in diesem Jahr am 21. und 22. April in Bad Kissingen statt. Zur Teilnahme lade ich Sie herzlich ein. Neben den Herren Kollegen aus Deutschland wird eine grössere Anzahl ausländischer Zivilprozessrechtslehrer Einladungen erhalten.

Für diese Tagung sind an Themen vorgesehen:

1. Probleme der Abstammungsklage  
Referent: Priv. Doz. Dr. Karl Heinz Schwab, München  
Korreferent: Prof. Dr. Arwed Blomeyer, Berlin
2. Zur Vollstreckung nach dem neuen Eherecht  
Referent: Prof. Dr. Günther Beitzke, Göttingen  
Korreferent: Prof. Dr. Rudolf Pohle, München

Über Einzelheiten der Unterbringung wird in nächster Zeit noch eine gesonderte Mitteilung erfolgen. Vorerst bitte ich, möglichst umgehend an die im Briefkopf angegebene Adresse mitzuteilen, ob voraussichtlich mit Ihrer Teilnahme gerechnet werden kann und ob Sie allein oder gegebenenfalls mit Ihrer Frau Gemahlin kommen.

Mit kollegialem Gruss

Ihr sehr ergebener

  
.....  
(Prof. Dr. Rosenberg)